



## Monreal ignora ayuno de protesta por no "descongelar" dictamen que reduce jornada laboral a 40 horas y ordena presentar otra iniciativa

Adentro, en el salón de sesiones, diputadas de Morena y aliados repiten una y otra vez “Llega una, llegamos todas”, en medio de arengas a la llamada cuarta transformación y vivas a las mujeres de México y el mundo.



Afuera, en la entrada principal, la activista Malú Luévano cumplió 18 horas en huelga de hambre para exigir que se discuta y vote en el pleno el dictamen para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas.

Adentro, un sonriente **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados se toma fotos con “mujeres valientes” que se desempeñan en las Fuerzas Armadas.



A pregunta de un reportero sobre Luévano, el diputado de Morena respondió con parquedad que respetaba el ayuno aunque “no sabía, no”.

Afuera, Susana Prieto, exdiputada de Morena que promovió la aprobación el 25 de abril de 2023 para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas en la Comisión de Puntos Constitucionales, subrayó que Monreal “vuelve a mentir”.

“Además de enviar un correo, hemos hablado con Emiliano Rojas, quien siempre está atrás de Monreal y Yazmin Yebra, su secretaria particular, quienes han respondido que lo han informado de nuestra petición de audiencia”, enfatizó Prieto Terrazas a Latinus.

Adentro, Manuel Vázquez, diputado de Morena subió a tribuna para presentar una iniciativa para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas.

“Es parte de un esfuerzo colectivo de trabajadores y de las personas trabajadoras que el día de hoy se manifiestan a las afueras de este recinto”, dijo en tribuna sin mencionar por su nombre a su excompañera de bancada.

Afuera, Prieto Terrazas confió que habló por celular con el diputado Vázquez, y de acuerdo a su versión “le eché en cara su insensibilidad”.

“Me respondió ‘es que tu dictamen ya se cayó’, por lo que ahora los diputados de la supuesta transformación como el líder charro de los mineros, Napoleón Gómez Urrutia, y el oportunista de Reginaldo Sandoval, coordinador del PT, son lo que se van a colgar la medalla de las 48 a 40 horas”, expresó.

Adentro, hay aplausos y adhesiones en la efeméride con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, cuando la diputada Irma Yordana Garay Loredo, del PT, afirmó: “Somos el rostro visible de esta gran transformación”.

“Donde llegamos todas y donde ninguna nunca más volverá a quedarse atrás. ¿Que vivan las mujeres de México y del mundo entero!”, indicó.



Afuera, la activista Malú Luévano comienza a reflejar el autocastigo del ayuno con un tono cenizo en la piel, los labios resecos y con movimientos cada vez más lentos.

Adentro, Lilia Olivares Castañeda, diputada del Partido Acción Nacional, envió “un mensaje claro y directo a cada mujer que sufre violencia: no está sola, nos tienes a nosotras como tus amigas, somos tus aliadas”.

“Siempre comprometidas con la lucha por la justicia, a ti que me escuchas y estás viviendo un tipo de violencia, te digo: denuncia”, expresó.

Afuera, alrededor de las 8:00 de la mañana, Patricia Mercado, diputada de Movimiento Ciudadano, se presentó en la carpa donde están instaladas Prieto Terrazas y Malú Luévano.

Ofreció disculpas por desconocer que había un ayuno en protesta y prometió hablar con Monreal y hasta las 6:00 de la tarde, era la única de 251 mujeres diputadas en San Lázaro que se hizo presente.

Adentro, el morenista Manuel Vázquez argumentó para disminuir la jornada laboral que se incrementará “el descanso de tal manera que además de incrementar la productividad aumentaremos también los índices de bienestar y de felicidad de nuestro pueblo mexicano”.

Afuera, trabajadores de resguardo y de Protección Civil checan los signos vitales de Malú Luévano, quien cada vez dedica más horas a dormir para evitar cualquier esfuerzo.

Adentro, la diputada Ariana del Rocío Rejón Lara, diputada del PRI, resaltó que “mucho se ha dicho que es el sexenio de la mujer, yo misma escuché la frase ‘si llega una, llegamos todas’”.

“Estaré de acuerdo en que llegamos todas cuando aprobemos más recursos para protegernos, estaré de acuerdo en que llegamos todas cuando nosotras exijamos justicia cuando seamos violentadas”.



Afuera, la protesta sigue con Prieto Terrazas a la espera de que se considere su dictamen; adentro, la iniciativa fue turnada a la Comisión de Puntos Constitucionales, para dar inicio a un trámite que tiene 18 meses en la congeladora.

<https://latinus.us/mexico/2024/11/27/monreal-ignora-ayuno-de-protesta-por-no-descongelar-dictamen-que-reduce-jornada-laboral-40-horas-ordena-presentar-otra-iniciativa-129366.html>